
Protokoll: 

Anhand einer Präsentation erläutert 66/Herr Wodkiewicz die geplante Erneuerung der 

Lichtsignalanlage. 

66/Herr Wodkiewicz erklärt auf Nachfrage von Rm Dott, dass in die künftige Planung zur Erneuerung 

der Lichtsignalanlage die bisher gewonnenen Erkenntnisse mit einfließen werden. 

Rm Schupp bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob das Gerüst im Bereich der Oberen 

Löhrstraße/Kreuzung Friedrich-Ebert-Ring entfernt werden kann. Durch die Entfernung des Gerüstes 

könnte die Sichtbeziehung von rechtsabbiegenden Fahrzeugen verbessert bzw., das 

Gefährdungspotential für Fußgänger reduziert werden. Durch die Entfernung des Gerüstes könnte 

eine potentielle Gefahrenstelle beseitigt werden. 

66/SVB teilt nach Auskunft von Herrn Beigeordneten Flöck die Einschätzung nicht. Er wird den 

Verbesserungsvorschlag von Rm Schupp jedoch noch einmal den Mitarbeitern/innen von 66/SVB 

unterbreiten. 

Rm Zwiernik bittet, die Präsentation von 66/Herrn Wodkiewicz der Niederschrift als Anlage 

beizufügen. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


